



Port Méthanier Rabaska,

Monsieur, Madame,

À prime abord, je tiens à vous signaler que je ne suis pas un habitué de la rédaction à mémoire.

Toutes les raisons sont bonnes ou mauvaises pour la construction d'un tel projet. Par contre, il est temps, je crois, de cesser d'écouter les environmentalistes qui sont contre tout ce qui peut accroître la richesse du Québec. L'apport économique autant municipal, provincial que fédéral me semble sans équivoque. Ce projet, dans un premier temps, procurerait du travail à une main d'œuvre locale qui en a un grand besoin. De plus, même si suite à la réalisation de ce projet, l'apport en main-d'œuvre permanente semble peu significatif, les retombées économiques secondaires sauraient combler cette faiblesse. Ne faisons que penser aux bateaux d'approvisionnement en gaz qui viendront déverser leurs produits, l'entretien de ces navires, leur besoin d'approvisionnement et j'en passe.

Je me suis rendu tout dernièrement à l'Île d'Orléans, côté *Côte de Beaupré* et à mon grand étonnement, j'y ai vu des enseignes identifiant leur désaccord sur le Projet Rabaska. Honnêtement je n'ai pu comprendre une seule raison valable à cette revendication. Il est impossible de cet endroit d'avoir la

moindre vue sur l'autre versant de l'île et encore moins sur le site éventuel de Rabaska. Pourtant pour me rendre sur ces lieux, j'ai eu à traverser un pont, rouler sur de la chaussée recouverte de macadam, j'ai pu à ma guise prendre un repas dans un restaurant familial, contourner l'île de Félix et je n'y ai rien remarqué sauf des activités dite touristiques ; rien pour aider à l'avancement d'une province, d'un pays.

Il est grand temps que nous cessions de nous complaire dans l'appauvrissement de notre pays. Au contraire, nous devrions miser sur des secteurs industriels et non sur des secteurs mous tels que la restauration, l'hôtellerie, les centres d'affaires qui n'enrichissent qu'une poignée de propriétaires au détriment des jeunes embauchés dans ces secteurs à des salaires minables. Il est grand temps que l'on cesse d'écouter ces *épouvantails à moineaux* que sont les environnementalistes ! Peu de ces gens ont un jour risqué un seul cent dans l'économie de leur pays, mais ont au contraire profité du laxisme et de la générosité du gouvernement qui les ont glorifiés à grands coups de subventions. Pas trop louable et encore moins difficile !!!

Comme vous avez pu le constater, je suis loin d'être un écrivain, mais par contre, je suis un très bon payeur de taxes. Je suis de surcroît un employeur d'environ 150 employés dont pas un seul n'est rémunéré au salaire minimal. Je suis un homme d'affaires qui a cru en sa région, en son potentiel et en ses multiples possibilités et qui n'a pas hésité à y investir son temps et son argent, et ce, sans aucune aide gouvernementale.

Pouvez-vous imaginer quelle serait la richesse de notre beau pays si tous les citoyens se mobilisaient et se relevaient les manches pour en prendre la destinée en main !

2

Robert Duchesne  
VP Marketing & Ventes

